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いよいよ新市長の提案による 

      予算市会が始まりました。 
 
 今回の予算は、2年連続で収支均衡となってます。しか
し、敬⽼乗⾞証制度の改悪や⺠間保育園⼈件費補助⾦削減、
各種公共料⾦の値上げ等、市⺠に負担を押し付け、福祉を後
退させた「行財政改革計画」を本格的に見直すものになって
いません。問題は大型開発が次々提案されていることです。 
いくつかの事業について紹介します。 
①京都駅新橋上駅舎・自由通路整備事業、下の図面は京都駅
です。電⾞の３つのホームからエスカレーターやエレベー
ターの昇降設備を設置し、自動改札4通路と、自由通路（幅
員６㍍）を新しくできる中央郵便局の新施設に直接行けるよ
うにするものです。総事業費約195億円で、京都市もその一
部を負担するというものです。来年度は京都市は8億4260万

円もの予算をつけてい
ます。京都市⺠の税⾦
を投入するのは問題で
はないでしょうか！ 
②万博を契機とした海
外ビジネス交流促進・

ネットワーク事業に
1170万円・・・大阪万
博を契機に、開催に向
け た PR の 実 施 や ツ
アーを企画・運営する
というものです。 
 今、大阪万博よりも
能登半島の被災者支援
と復興に回すべきでは
ないでしょうか！ 
 

子ども達の給食をなぜ、民間委託に・・・。 
 せっかく実施することになった全員制の中学校給食です
が、南区に巨大給食工場を建設して26,000食の給食を作り、
トラックで市内全域の中学校に運ぶやる方を進めようとして
います。 小学校のような学校調理方式の給食を望む署名が
多数寄せられ、議会に請願も出されています。もっと慎重に
検討すべきです。今回は民間企業の資金や技術・ノウハウを
活用し、効率的なリスク管理やコスト削減を図るとして、民

間に委託する予算が5,750万円計上されています。 
                    
小学校の給食の民間委託化も推進・・・。      
 小学校の給食は学校調理方式ですが、調理員さんが退職 
した後、雇⽤せず、⺠間業者に委託を進
めています。2024年度は９校の給食調理
の⺠間委託を進める予算が計上されてい
ます。（北区ではすでに柊野小学校で実
施）対象の小学校の保護者の方などから
さっそく、「⺠間委託はやめてほしい」
と署名がたくさん寄せられてます。 

一歩前進！ 
若年がん患者在宅療養支援助成事業が実現。 

 18歳〜39歳のがん患者さんが在宅療養をされる場合、介護
保険が利⽤できず、実費で介護サービスを受けなくてはなら

ないことに対して、国や行政が支援をし
てほしいという請願が議会に出されてい
ましたが、介護保険と同様の負担でベッ
ドをレンタルしたり、介護ヘルパーなど
を利⽤できるようになります。運動の成
果です！ 


